

Neue Homepage im strahlenden Design!

16.03.2018

Relaunch geglückt! Die Grundstruktur der Homepage im neuen Design steht! Mehr als ein Frühjahrsputz unter www.jrk-kv-vs.de.



Die neue Homepage verfügt über ein top aktuelles Typo3 Script mit neuen Funktionen, einer einfachen Menüführung und einer optimalen Sichtbarkeit auch auf mobilen Geräten. Die nächsten Wochen wird die Homepage sich weiter verändern und mit weiteren Inhalten erweitern.

Wir wünschen Euch viel Spaß mit der neuen Seite und freuen uns auf Eure Rückmeldungen.

Für die Unterstützung danken wir jetzt schonmal Patricia Leu vom Team JRK beim GS und der Agentur Peter, Paul and Mary, die uns nicht im Regen stehen lassen hat.

Cookies helfen uns bei der Bereitstellung unserer Inhalte. Durch die Nutzung unserer Webseite erklären Sie sich damit einverstanden, dass wir Cookies setzen. [Erfahren Sie mehr](#)

OK